7 Piéces
270 m2
Réf. V-11083
2290 000 €

Nice
Maison a vendre (06000)
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Nice Grande Corniche / Vilefranche-sur-mer. En lisiere du Parc
Départemental du Vinaigrier. Dans un écrin de verdure,Au calme
absolu, Magnifique villa de charme d'une superficie de 270 m2 sur un
beau terrain plat arboré et clos d'une superficie de 2 430 m? avec de
nombreux espaces de vie. Piscine, barbecue, jeu de boules, planche
d'arbres fruitiers et gazebo. Elle se compose d'un hall,Double séjour,
superbe salle a manger dans verriere, 5 chambres avec salles de bains
+ appartement de gardien type 3 pieces.Tres bon état général.Acces

direct a la forét par un portillon.Nombreux parkings.

Nice Grande Corniche / Villefranche-sur-mer. On the edge of the Vinaigrier
Departmental Park. In a green settingand very quiet, Magnificent charming villa of
7?7270 m? on beautiful flat wooded and enclosed land with an area of 7?2 430 m?
with a lot of living spaces. Swimming pool, barbecue, boules, board of fruit trees
and gazebo. It consists of a hall,Double living room, superb dining room in glass
roof, 5 bedrooms with bathrooms + 2 bedroom caretaker's apartment.Very good

general condition.Direct access to the forest through a gate.Many car parks.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS VILLEFRANCHE
13 AVENUE SADI CARNOT - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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